
AUDIENCE DU 21 SEPTEMBRE 2009

Une délégation CGT a été reçue hier 21 septembre par M. le TPG et M. le
CSTP.
Plusieurs sujets ont été évoqués :

- Ajaccio Rural : problème d’effectif

2 agents d’Ajaccio Rural sont venus exposer les problèmes que rencontre le
service Recouvrement Impôts suite au départ de 3 agents compensé par une
seule arrivée (le 3ème départ sera effectif au 31 septembre).
Leur Trésorier a, de son côté, fait la même démarche en demandant le
remplacement d’un agent.

La Direction a fait référence à l’ORE, outil de gestion qui, selon le propre
constat de la direction, ne part absolument pas de l’évaluation des besoins
pour aboutir à la détermination de l’effectif nécessaire, mais à l’inverse part
des suppressions d’effectif décidées au niveau gouvernemental pour répartir
cette pénurie dans les postes ; suivant cet outil, la Rural était en surnombre
et, du fait de la perte sèche de 2 agents, est actuellement au niveau auquel
elle doit être.

Les agents ont expliqué que la charge de travail des agents mutés avait été
répartie sur ceux restant dans le poste (soit 4 personnes mais 3.30 effectives)
et qu’il devient de plus en plus difficile pour eux, d’exercer correctement
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leur métier et pratiquement impossible d’atteindre les objectifs assignés pour
cette année malgré toute leur bonne volonté.

La Direction préconise une répartition différente de l’effectif total du poste
et envisage l’octroi d’un agent de l’équipe de renfort pour l ‘immédiat.
Il n’appartient pas à la CGT de juger qu’un service serait en surnombre
par rapport à un autre.
Pour sa part, la CGT propose qu’un appel à volontaire soit lancé sur la
plaque d’Ajaccio, hors tour de mutations internes. Face aux changements
prévus avec la création du SIP, la possibilité de changer d’affectation sera
peut-être attractive pour un ou une de nos collègues.

La Direction y réfléchit.

-  Déménagement d’Ajaccio TP

La décision d’abandonner les locaux de la TP rue Del Pellegrino ayant été
prise à l’annonce de la construction de deux étages supplémentaires faite par
le propriétaire des lieux  (01 novembre 2009), les agents vont être dispersés
aux 4 vents :

- la redevance TV (1 personne) sera installée à la TG
- le secteur Amendes (2 personnes) ira à la Municipale
- 6 personnes intégreront les Orangers ( 2 LJ RJ, 1 Hypothèques, 1

Mensualisation,  1 Chèques, 1 Recouvrement) début octobre,
- les 9 restants (1 Comptabilité, 1 Caisse, 1 Guichet, 6 Recouvrement) ainsi

que le TP et son Adjoint devront quant à eux, se contenter de Cunéo, de
ses locaux vieillots, de ses problèmes de parking et de ses contribuables
déjà agressifs avant d’arriver puisque eux aussi, devront galérer pour
accéder aux guichets…

La CGT déplore qu’aucune autre solution n’ait été trouvée et plaint les
agents parachutés à Cunéo qui vont devoir faire face aux difficultés d’avoir à
travailler avec des collègues à distance (mensualisation, chèques et même
recouvrement), d’avoir à recevoir tout le courrier, tous les appels
téléphoniques liés au recouvrement et surtout tous les usagers excédés par
les difficultés d’accès à un service public de proximité !



D’ici la fin de l’année, période propice à la venue des contribuables aux
guichets, qu’ils soient Impôts ou Trésor, certains jours verront peut-être plus
de 200 personnes faire la queue.
Gare aux conflits pouvant résulter de la cohabitation forcée entre agents
Impôts Trésor, habitants et « visiteurs » du Parc Cunéo d’Ornano ! ! !

- Choix du lieu d’implantation des futurs SIP et SIE

M. Gallardon, commissaire chargé de la sécurité des locaux, sera demain 23
septembre en Corse afin de visiter les locaux du Parc Cunéo et ceux de Porto
Vecchio.

La Direction va également lui demander de visiter l’immeuble sis rue
Colonel Colonna d’Ornano dans lequel travaillent entre autres, les Anciens
Combattants.

Cet espace de plus de 2200 m2 sera en effet libre fin 2011.

La CGT a visité ces locaux la semaine dernière avec le propriétaire M.
Farrucci et a constaté la totale fonctionnalité de cet immeuble. Environ 50
places de parking disponibles (30 du côté Del Pellegrino et 20 rue Colonna
d’Ornano), 2 accès possibles (rues pré-citées) dont 1 prévu pour les
personnes handicapées, 1 ascenseur qui distribue les 4 étages, des salles
d’archives et de larges couloirs donnant sur des bureaux  spacieux et
lumineux (au rez-de-chaussée, certains bureaux borgnes pourraient être
affectés à des salles d’archives).

Ces locaux sont à présent utilisés comme bureaux et donc prêts à recevoir
d’autres occupants. Un coup de peinture et quelques aménagements
devraient suffire.

Le propriétaire propose cet endroit à la location ou à la vente.

Jusqu’à présent, Paris insistait pour que les implantations de SIP/SIE se
fassent dans des locaux existants. La vente des appartements de Cunéo
idéalement situés, évalués à 6.5 millions d’euros et la location voire, l’achat



des Anciens Combattants à un coup certainement moindre pourrait peut-être
faire changer d’avis la Direction centrale.

La CGT se félicite du fait que cette solution qui avait été jugée, lors de son
évocation il y a quelques mois inopportune, soit à nouveau examinée et
espère qu’elle pourrait remplacer le choix de Cunéo qui lui semble
toujours aussi catastrophique !

- Pandémie de la grippe H1N1

La Direction nous informe que des vacations vont être proposées aux agents
du Trésor comme à ceux des autres administrations afin d’aider les centres
de vaccination qui vont être implantés début octobre sur Ajaccio (Baléone et
Grossetti).

Un travail de gestion des vaccins (3 injections) sera proposé.

De plus amples informations parviendront à tout le personnel incessamment.

- Plate forme Chorus

Chorus, l’outil commun aux ordonnateurs et au service Dépense du Trésor a
commencé à être mis en place avec 3 programmes de l’Education nationale.
Sa montée en puissance va se poursuivre jusqu’à sa généralisation totale.

Une plate forme Chorus commune à tous les ordonnateurs va être mise ne
place au DI d’Ajaccio avec au départ 4 à 5 personnes ; date prévue : le 1er

janvier 2010.

La CGT se demande combien d’agents du Trésor les rejoindront et
quand ? L’ordonnateur de la TG logiquement ; des agents et cadres du
service Dépense, on ne sait pas. Combien, quand, qui (agents volontaires
d’autres services soucieux de s’éviter les embouteillages ou personnel de la
Dépense volontaire ou non) ?



On ne peut que le constater : beaucoup de dossiers en suspens
qui amènent de nombreuses questions, quelques fois des
craintes mais peu de réponses pour l’instant. Les décisions ,
qu’elles soient locales ou centrales, tiendront compte, nous
l’espérons, du côté humain des choses. Les changements sont
toujours vécus avec une certaine appréhension et nécessitent
beaucoup d’ explications afin d’éviter un mal être qui peut
parfois devenir très profond.


